



Argamasilla de Alba



La portavoz popular, Sonia González: “El alcalde sube los impuestos hasta un 150% para pagar el nuevo sueldo que se han puesto él y su equipo de Gobierno”

González se ha hecho eco del enorme malestar que existe en el municipio ante la “escandalosa” subida de impuestos perpetrada por el PSOE con la única intención de “freír a impuestos a los vecinos” para sufragar la subida de sueldo del equipo de Gobierno que ha pasado de 40.000 a 100.000 euros anuales. El pasado 3 de noviembre se celebró un Pleno en el Ayuntamiento en el que se aprobó -con la mayoría del PSOE y el voto en contra del PP- una subida generalizada de impuestos. “El IBI de rústica se ha subido un 30%, el IAE un 150%, un 35% más el agua, un 6% más el impuesto de circulación, un 5% más la basura, etc. y se han creado nuevas tasas que no existían. De esta forma, las familias sufrirán una subida de impuestos de unos 151 euros más al año”. “¿Cómo puede ser que un alcalde de un pueblo de 7.000 habitantes cobre unos 60.000 euros anuales y, además, tenga un fotógrafo personal que cuesta a los vecinos unos 24.000 euros al año y un vehículo oficial de Alcaldía a su entera disposición?”. “El alcalde ha traspasado la línea del diálogo, del entendimiento con el conjunto de la Corporación, los principios democráticos y de transparencia en sus gestiones, y, además, está castigando duramente a las familias, a las empresas, a los autónomos y emprendedores, a los agricultores y ganaderos”. “La subida de impuestos no está justificada de ninguna manera porque no ha habido ningún cambio de prosperidad en el pueblo, ni se espera; no ha habido ningún plan de futuro y no se han producido mejoras en los servicios prestados”.



Sonia González, portavoz del Grupo Municipal Popular

Ha denunciado que los vecinos de Argamasilla de Alba tienen que pagar de su bolsillo el Plan de Empleo de Page. Ha explicado que el Ayuntamiento no solamente renueva la operación de tesorería que mantiene con GLOBALCAJA, sino, que además, la amplía en 300.000 euros más (de 800.000 euros a 1.100.000 euros) con el correspondiente abono de los intereses. Y esto se debe a que el equipo de Gobierno socialista ha decidido acogerse al Plan Extraordinario de la Junta sin tener suficiente liquidez para hacer frente a los pagos por lo que se necesita ampliar la operación de Tesorería. “Esto significa que el Ayuntamiento está financiando el Plan de Empleo y corriendo con los gastos de las competencias de Page, con lo que volvemos a las tristes políticas socialistas del *yo invito y tu pagas*”. “Quiero saber si el Gobierno de Page va a pagar, cuándo lo va a hacer, si va a abonar los intereses de esta operación y si, en caso de demora en el pago, está previsto algún tipo de medida indemnizatoria a las entidades locales”.

Manzanares



El portavoz popular, Manuel Martín-Gaitero: “El Gobierno de Page desprecia a los manzanareños al retrasar la publicación del informe sobre la legionela”

Martín-Gaitero ha indicado que la filtración a la prensa - parcial, confusa y contradictoria - del informe sobre la legionela “es una falta de respeto hacia los afectados, hacia las empresas presuntamente implicadas, hacia el Juzgado que investiga el caso y hacia todo el pueblo de Manzanares”. “Según lo aparecido en prensa, el brote de legionela con mayores tasas de afección en la población podría haber surgido en múltiples focos, con diversidad de cepas, en un mes poco propicio y tanto en instalaciones municipales como en empresas”. Considera que, “si es así, el informe debería explicar por qué, cuál es la relación entre los diversos focos y cómo se pudieron contagiar personas que no salieron de sus casas en esos días”. Ha destacado que el informe debería aclarar también si se analizó la red de agua potable y si se hizo, cuáles son los resultados; si no se hizo, quién tomó la decisión de que no se hiciera y por qué; en cualquier caso, por qué se subió la cloración del agua potable hasta el máximo permitido casi un mes después de los primeros casos. “El Grupo Popular viene preguntando por esta cuestión al concejal de Sanidad desde el mes de mayo en todos los plenos sin obtener respuesta. Es el alcalde el que responde con evasivas y ataques a la oposición cuando se le pregunta, mientras su concejal lleva 11 meses sin pronunciar una sola palabra sobre la epidemia”.



Manuel Martín-Gaitero, portavoz del Grupo Municipal Popular

Ha denunciado en nombre del Grupo Popular la gestión política de la mayor crisis sanitaria de Castilla-La Mancha y ha recordado que Page visitó el hospital de Manzanares en una sola ocasión, con nocturnidad y alevosía, y que en los plenos de las Cortes Regionales se marcha cuando se habla de legionela. “Se esconden tras los profesionales sanitarios, alabando su gran trabajo durante la crisis, para ocultar la mala gestión política con graves fallos de comunicación, contradicciones entre Ayuntamiento y Junta, aplazamientos sucesivos de los informes, filtraciones a la prensa y desprecio a los afectados”. “El pueblo de Manzanares tiene la sensación de que se quiere dar carpetazo al asunto, creando confusión respecto a los focos y las causas para eludir responsabilidades”.

“Imaginen si todo esto hubiera pasado cuando el Partido Popular gobernaba el Ayuntamiento y la Junta de Comunidades: manifestaciones, batas blancas, escraches y declaraciones incendiarias en boca de los mismos políticos que ahora piden prudencia, los mismos que llevaban pancartas con el lema con la salud no se juega, los mismos que vaticinaban muertes cuando se quitaba una ambulancia o se cerraban las urgencias nocturnas en un centro de salud”.